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This report is the first in a new series concerned with Information, Computer and 

Communications Policy which replaces the former OECD Informatics Studies, National Reviews 

of Scientific and Technical Information Policy, and other reports on Information Policy. 

The new series reflects the structural changes that have taken place inside the Organi­

sation, i.e. the merging of the former Computer Utilisation and Scientific and Technical 

Information Policy Groups into the Working Party on Information, Computers and Communications 

Policy at the beginning of 1977. 

* 
* * 

Le présent rapport est le premier d'une nouvelle série consacrée ~ la Politique de 

l'information, de l'informatique et des communications; cette série remplace celle de 

"Etudes d'Informatique" de l'OCDE, des "Politiques nationales de l'information scientifique 

et technique" et des rapports sur la politique de l'information publiés précédemment. 

Cette nouvelle série reflète les réformes de structure intervenues au sein de l'Organi­

sation, c'est-~-dire la fusion opérée au début de 1977, des anciens "Groupe Informatique" 

et "Groupe sur la politique de l'information scientifique et technique" en un "Groupe de 

travail sur la politique de l'informatilln, de l'informatique et des communications". 
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PREFACE 

This report contains the proceedings of the Symposium on Transborder Data Flows and the 

Protection of Privacy, held in Vienna, Austria, on 20th - 23rd September, 1977 at the invita­

tion of the Austrian Federal Government. It was organised by the Data Bank Panel of the 

Working Party on Information, Computer and Communications Policy of OECD. 

The success of the Symposium is due to the active participation of the speakers who 

contributed the papers, to the session chairmen and to participants in general. A special debt 

of gratitude is owed to the Austrian Government which, in addition to its important intellec­

tuaI contribution, provided outstanding facilities and hospitality, and a highly efficient 

conference organisation. 

The Proceedings contain the formaI papers or statements by speakers, commentators and 

members of the discussion panel. English and French papers are given in the original language, 

preceded by a summary in the other language. Papers in German have been translated into En­

glish and summarised in French. 

Wherever possible, the summaries have been based on those supplied by the authors. 

The views expressed in the papers are those of the authors and do not necessarily reflect 

the views of their governments, the Data Bank Panel or the OECD Secretariat. 
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PREFACE 

20 au 23 septembre 1977 à l'invitation du gouvernement fédéral d'Autriche. La réunion avait 

été organisée par le Sous-groupe sur les banqJes de données, qui relève d'~ Groupe de travaU 

de l'OCDE sur la politique de l'information, cie l'informatique et des communications. 

Ce Colloque doit son succès à la participation active des orateJrs qui ont présenté les 

communications, aux présidents de séance et aux participants en général. Il convient de 

remercier, en partlcL-, __ ~ier, ---Le GC'Jverner:ent de II ~ltr~che qui indépenda:nment de E 

tante contribution intellectuelle, a ~ffert des installations et une hospitalité r~marq~ables, 

ainsi que des moyens extrêmement efficaces pour l'organisation de la conférence. 

Ces actes contiennent les communicatj ons ov" déclarations officielles présentées par les 

orateurs, commentateurs et membres de la table ronde. Les communi.cations rédigées en français 

et en anglais figurent dans lé, langue originale et sont précédées d'un résumé dans l' ,Hitre 

langue. Les communicaticns rédigées en allemand ont été traduites en anglais et résumées on 

français. 

Chaque fois que cela éta: t pcssible, les résumés ont été établis d'après ceux Llurnis 

par les auteurs. 

Les opinions exprimées dans les documents n'engagent que leurs autec;rs et ne refli:tent 

pas nécessairement le point de vue de leur gouvernement, du Sous-groupe sur les banq~es de 

données ou du Secrétariat de l'OCDE. 
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INTRODUCTION 

The Symposium was organised in order to provide OECD Member countries with greater 

knowledge and understanding of developments in transborder data flows and their national and 

international implications. It was the culmination of a two years' work programme by the OECD 

Data Bank Panel on personal data protection and international co-operation in transborder data 

flows. In planning the programme, selecting speakers and inviting participants, the Panel 

sought a diversity of experience and interests, from government and private users of multina­

tional data communications networks to processing services and several intergovernemental 

organisations. The event was viewed as an opportunity to gather facts and opinions allowing 

aIl participants to arrive at their own assessment of the issues. 

There were three aspects which commentators were especially asked to discuss in written 

and oral presentations: 

a) The present situation and future trends in various countries, in the data processing 

industry and in user organisations. Information was requested on the scope and extent 

of data flows, on reasons for creating transnational data network systems, and on the 

legal status of information processed or stored outside the originating country. The 

incidence of personal data was considered particularly significant for the develop­

ment of international policy in this field. 

b) The meaning and implications of data maintained abroad. Interpretations were to take 

into account impacts on the administration of public and private organisations, pos­

sible dependency on foreign data banks, possible consequences to employment and tech­

nological development, impact on enforcement of national data protection laws, and 

the involvement, if any, of national security interests. 

c) International aspects were to be evaluated in terms of whether data maintained out­

side national territory might affect legal safeguards and ethical interests of the 

entities and individuals involved; whether the continuous availability of such data 

is ensured; and whether the natural development of data flows will be safeguarded. 

A series of basic principles for the transborder movement and protection of data were 

brought to the attention of the participants in a Background Document (1) in order to encourage 

discussion of the issues in a broad context. 

The programme was structured so as to obtain information from industrial or service 

sectors while at the same time allowing discussions of the broader economic, social and 

political issues involved. More than 270 experts from 23 OECD countries and 16 international 

organisations participated. 

1) See p. 14 . 
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INTRODUCTION 

Ce colloque avait pour objet de faire mieux connaître et comprendre aux représentants 

des pays Membres de l'OCDE l'évolution intervenue dans les flux de données transfrontières 

et ses conséquences sur le plan national et international. Il représentait l'aboutissement 

d'un programme de travail de deux ans que le Sous-groupe sur les banques de données de 

l'OCDE avait consacré à la protection des données d'ordre individuel et à la coopération 

internationale eu égard aux flux de données transfrontières. Lors de l'établissement du pro­

gramme, du choix des orateurs et des participants qu'il se proposait d'inviter au colloque, 

le Sous-groupe a cherché à couvrir un large éventail d'expériences et de domaines d'intérêt 

et, à cet effet, il a fait appel aussi bien à des organismes publics et privés utilisant des 

réseaux multinationaux de transmission des données qu'à des centres de traitement et à plu­

sieurs organisations intergouvernementales. Il a vu là l'occasion de recueillir des éléments 

de fait et des opinions qui permettraient à tous les participants de formuler eux-mêmes un 

jugement sur les problèmes en cause. 

Les commentateurs ont été priés de traiter notamment, dans leurs exposés oraux et écrits, 

les trois aspects suivants: 

a) La situation actuelle et l'évolution future dans divers pays, en ce qui concerne le 

secteur de l'informatique et les organisations d'utilisateurs. Des renseignements 

ont été sollicités sur l'importance et la portée des flux de données, sur les raisons 

ayant amené à créer des réseaux transnationaux de données et sur le régime juridique 

auquel est soumise l'information traitée ou stockée hors du pays d'origine. L'inci­

dence de la circulation des données d'ordre individuel a été considérée comme revêtant 

une importance particl<lière pour la mise au point d'une action internationale dans 

ce domaine. 

b) Les enseignements et les conclusions à tirer de la détention de données à l'étranger. 

Il s'agissait de tenir compte en l'occurrence des incidences de telles pratiques sur 

l'administration des organisations publiques et privées, de la dépendance possible 

v~s-à-vis de8 ba~qlJOG de UuLG~e3 ~trang~re8, des c~ns~quences ~vellLuelles sur l'emploi 

et le progrès technologique, des incidences sur l'application des lois nationales en 

matière de protecticn des données et, le cas échéant, des intérêts liés à la sécurité 

nationale. 

c) Dans l'évaluation des aspects internationaux, il convenait de se demander si la 

détention de données hors du territoire national est susceptible de porter atteinte 

aux garanties juridiques et 'lUX intérêts m::Jraux des organisations et des particuliers 

en cause, s'il est fait en sorte que ces données soient disponibles en permanence et 

enfin si le développement naturel des flux de données sera sauvegardé. 
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Un document de référence (1) contenant une série de principes fondamentaux applicables 

au mouvement transfrontière et à la protection des données a été soumis à l'attention des 

participants, afin de les inciter à examiner les questions dans un contexte général. 

Le programme a été établi de manière à obtenir des éléments d'information du secteur de 

l'industrie ou dU.secteur des services, et parallèlement, à permettre des échanges de vues 

sur les questions économiques, sociales et politiques plus générales qui y sont liées. Plus 

de deux cent soixante-dix experts appartenant à.vingt-trois pays de l'OCDE et à seize orga­

nisations internationales ont participé au colloque. 

1) Voir p. 21. 
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